

nicht aufzuhalten. Durch seine schöpferische Anwendung im Kampf um den Sieg des Sozialismus in unserer Deutschen Demokratischen Republik werden wir einen weiteren Beweis für die Richtigkeit der allgemeingültigen grundlegenden Gesetzmäßigkeiten der sozialistischen Revolution und des sozialistischen Aufbaus erbringen, wie sie in der programmatischen Erklärung der kommunistischen und Arbeiterparteien vom November vorigen Jahres dargelegt wurden.

Genossen! Genosse Walter Ulbricht hat in seinem Referat hervorgehoben, daß die Verwandlung Westdeutschlands zum Zentrum der Atomkriegsgefahr in Europa zur erhöhten Wachsamkeit verpflichtet und es erforderlich macht, die Verteidigungsbereitschaft unserer Deutschen Demokratischen Republik zu erhöhen. Eine besondere Bedeutung und Verantwortung tragen dabei die bewaffneten Organe unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht, die in der zurückliegenden Zeit unter Beweis gestellt haben, daß sie in der Lage sind, diese Aufgaben in Ehren zu erfüllen.

Im Rechenschaftsbericht des Zentralkomitees unserer Partei und im Referat des Genossen Ulbricht wurde ihr Anteil bei der Gewährleistung des Schutzes der friedlichen Aufbauarbeit und bei der Sicherung des Friedens gewürdigt. Gleichzeitig wurde jedoch die Notwendigkeit betont, die Rolle der Parteiorganisationen in den bewaffneten Organen durch die allseitige Verbesserung der Parteiarbeit zu heben. Das ist der Schlüssel für weitere Erfolge unserer bewaffneten Kräfte; denn nur dadurch, daß die Parteiorganisationen in der Nationalen Volksarmee, in den Organen der Staatssicherheit, in der Deutschen Grenzpolizei, in der Deutschen Volkspolizei, in den Kampfgruppen der Arbeiterklasse täglich ihre Aufgabe als Führer, Erzieher und Organisator verwirklichen, ist es den Sicherungs- und Schutzorganen unserer Republik möglich, ihre verantwortungsvollen Aufgaben im System unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht zu erfüllen und alle Angriffe der Feinde des Sozialismus und des Friedens zurückzuweisen beziehungsweise im Keim zu ersticken.

Die führende Rolle der Partei in den bewaffneten Kräften der Deutschen Demokratischen Republik ergibt sich aus dem Wesen unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates, aus dem Klassencharakter unseres Staates und seiner Organe. Sie ist, wie auf dem 35. Plenum des Zentralkomitees unserer Partei erneut festgestellt wurde, zu